

Le Village des Créateurs, pépinière des marques de mode, textile et décoration, installé sur les pentes de la Croix-Rousse à Lyon, a annoncé sa fermeture lors de son assemblée générale. Lancé en 2003, le Village des Créateurs a accompagné près de 450 enseignes locales depuis vingt ans. L'association connaît d'importantes difficultés financières, suite notamment à l'arrêt de la subvention de la [REGION AUVERGNE-RHONE-ALPES](#) en 2022 (à hauteur de 140 000 euros jusqu'alors). www.villagedescreateurs.com